

BIG ISSUE

Bupati Buka TMMD Ke 113 Tahun 2022 ” TMMD Wujud Sinergi Membangun Negeri “

Basory Wijaya - TUBAN.BIGISSUE.ID

May 11, 2022 - 13:33



TUBAN, – Kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 113 Tahun 2022 tingkat Kabupaten Tuban, Rabu 11 Mei 2022, TMMD yang pada tahun ini di pusatkan di Desa Kaligede Kecamatan senori Kabupaten Tuban akan di gelar selama 30 hari, mulai 11 Mei – 11 Juni 2022. Rabu (11/05/2022).

Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin Menyampaikan Pada hari Ini Kita

melaksanakan pembukaan TMMD ke 113 Tahun 2022 saya mengucapkan Terimakasih kepada pihak yang telah mendukung kegiatan ini semoga kegiatan ini bisa berjalan dengan lancar dan mendapat barokah dari Allah SWT. Pada Tanggal 11 April 2022 Kita Sudah melaksanakan pembukaan Pra TMMD dengan memulai melaksanakan pembangunan mengerjakan sasaran fisik seperti pembuatan jalan sepanjang 1.151 M, Pemasangan gorong-gorong 2 unit dan pembuatan Tanggul Penahan Tanah (TPT) 3 unit dengan rincian TPT 1 Panjang 30 M Tinggi 1,5 M, TPT 2 Panjang 41 M Tinggi 1 M dan TPT 3 Panjang 36 M Tinggi 1 M serta Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) dan MCK 20 unit Rehab Mushola dan Tempat Wudhu 1 unit.



“Semoga dengan ada nya TMMD Ini Masyarakat bisa merasakan secara langsung manfaatnya untuk meningkatkan kualitas kehidupan masyarakat dalam membangun dan mengembangkan desa sehingga kemajuan perekonomian”,Ungkap Dandim.

Dalam sambutannya Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, S.E dalam Pembukaan TMMD hari ini telah melaksanakan Serah Terima Pekerjaan Kegiatan TMMD ke-113 Tahun 2022 dari Bupati Aditya Halindra Faridzky, S.E kepada Dandim 0811 Tuban Letkol Inf Suhada Erwin dan Kegiatan Sosial.



Yang intinya Memimpin Kabupaten Tuban tidak bisa sendiri, butuh Sinergitas antara Pemda Kabupaten Tuban dengan TNI, Polri dan Legislatif, ini adalah bentuk Sinergitas berupa TMMD.

Pada TMMD selain pembangunan fisik juga melakukan penyuluhan dan perbantuan non fisik dan disisi pendidikan meminta tolong kepada Forkopimda untuk mendata masyarakat yg kurang mampu untuk mendapatkan pendidikan, yg mana dala waktu 6 bulan pertumbuhan ekonomi naik 3%.

Bentuk lain dari sinergi yaitu melakukan pada satu pada tanggul jebol di kecamatan Kerek hanya butuh waktu tidak lebih dari seminggu tanggal itu bisa dibangun semua teman-teman TNI dikerahkan Polri dikerahkan relawan dikerahkan bahkan yang luar biasanya masyarakat tanpa diminta dan tanpa mendapatkan apa-apa itu juga turun untuk memperbaiki tanggul.

Bahwa itu semua membuktikan dalam menjalankan suatu roda pemerintahan memang dibutuhkan sinergitas dan dibutuhkan komunikasi yang intens terkadang kalau komunikasi tidak intens atau komunikasi terputus ini yang menyebabkan masalah-masalah tidak cepat selesai.

Bahwa permasalahan harus kita selesaikan dari hulu hilirnya karena anggaran ini kita peroleh dari masyarakat, kalau kita tidak bisa membelanjakan dengan hal yang lebih konkrit hal yang menyelesaikan masalah yang ada di bawah seolah-olah tanggung jawab anggaran yang besar ini juga harus saya pertaruhkan sehingga saya berharap dengan adanya data yang secara berkala dilakukan sehingga kebijakan-kebijakan yang dilakukan oleh pemerintah Kabupaten dan tepat sasaran.

Tugas kita yang paling utama saat adalah melawan Covid-19, untuk itu saya mengajak para Dokter dan tenaga kesehatan yang lainnya agar selalu menciptakan suasana sejuk dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat," ujar Bupati Aditya Halindra Faridzky, S.E.

Turut hadir dalam acara tersebut, Pamen Ahli Bid. Sosbud Pangdam V/Brw

Kolonel Inf Taufik Risnendar, S.IP, Bupati Tuban Aditya Halindra Faridzky, S.E, Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Suhada Erwin, Kapolres Tuban AKBP Darman, S.Ik, Ketua DPRD Kab. Tuban H.M Miyadi, S.Ag, Sekda Kab. Tuban Dr. Ir. Budi Wiyana, Jajaran Pa Staf Kodim 0811/Tuban, Jajaran pimpinan OPD Kab. Tuban, Perwakilan BUMN Kab. Tuban, Pimpinan Perbankan Cab. Tuban. (ombess)